

ses fidèles. Il avait siégé au concile plénier de Québec en 1909 et on l'avait vu assister, en 1910, à notre grand congrès eucharistique.

Il est assez curieux de constater qu'une note disant que le défunt évêque avait été "délégué" au concile de Québec a pu faire son tour de presse et être publiée par nos grands journaux. C'est pourtant élémentaire, pour un catholique, de savoir qu'un évêque est de droit père du concile auquel il assiste et qu'il n'est là le délégué de personne.

Mgr Barry avait fait sa cléricature au grand séminaire de Montréal, où il avait pris, croyons-nous, son grade de docteur et il avait été ordonné dans notre ville en 1866. Il avait été sacré évêque, à Saint-Jean (N.-B.), le 11 février 1900.

Nous déposons sur sa tombe nos hommages de respect. C'était un digne évêque. E.-J. A.

### LES NOUVELLES CLOCHES DE METZ

Mgr Pelt, évêque de Metz, bénissait récemment, à l'église Notre-Dame de cette ville, trois cloches nouvelles, dont deux sont destinées à remplacer celles qui avaient été enlevées pendant la guerre. Ces trois cloches se nomment *Xavier*, *Nicolas* et *Jeanne d'Arc*.

La première, *Xavier*, porte une inscription où il est dit " Je remplace ma soeur, qui a été bénite en 1817, par M. Cochen, sous le vocable de sainte Barbe, et qui a été enlevée et détruite, cent ans après, par les Allemands, en 1917." La deuxième, *Nicolas*, porte une inscription semblable. Enfin, la troisième, *Jeanne d'Arc*, se présente comme la cloche de la victoire " Je me nomme Jeanne d'Arc, la Pucelle. Je sonne la victoire de la France et le retour des Lorrains à leur mère-patrie. J'avais dit: Les gens d'armes bataillent et Dieu donne la victoire. C'est fait! Vive Dieu! "

Tout cela est vraiment bien significatif.